

Nombre de la actividad: <b>BAILAR UNA COREOGRAFÍA</b>	
Tipo de actividad: bailar con música, coreografía, coordinación, equipo, diversión	Dificultad: Lo que uno quiera.
Interior <b>X</b> / Exterior	Requisitos específicos: música, ordenador altavoces, ganas de moverse y de pasarlo bien
<p><b>DESARROLLO:</b></p> <p>Vamos a bailar una coreografía, puedes coger cualquier canción que te guste y buscar en Youtube alguna coreografía, puedes practicar con tu familia y bailar todos juntos. Seguro que os vais a reír un rato!!!</p> <p>Hoy te aconsejamos esta coreografía y está canción.  <b>QUEDATE EN CASA ¡!!</b></p> <p><a href="https://www.youtube.com/watch?v=TExpP8vNB4k">https://www.youtube.com/watch?v=TExpP8vNB4k</a></p> <p>Es la nueva canción que ha salido hace una semana para promover a las personas a que se queden en casa, debido a la pandemia COVID19.</p> <p>Esta canción la ha compuesto Ariel de Cuba, un cantautor de Cuba que suele componer música de reguetón y bachata. Hasta la fecha es uno de los cantantes latinos más famosos en España, pero esta canción ya tiene más de 700.000 reproducciones en You Tube hasta la fecha.</p> <p>Ariel de Cuba ha compuesto esta canción para ayudar a las personas a sobrellevar mejor el tener que estar en casa y dar las gracias a los profesionales que están trabajando como los médicos, enfermeras, todos los sanitarios y otros profesionales.</p> <div data-bbox="118 1039 1289 1384" style="border: 1px solid #ccc; padding: 10px; background-color: #f9f9f9;">  <p><b>Ariel Decuba</b> Hace 1 semana (editado)</p> <p>Hice esta canción el primer día de cuarentena, las cosas de corazón mueven masas! El mismo día compuse, canté, produje, mezclé, mastericé e hice el vídeo para ayudar a la campaña #QuedateEnCasa pues es la única manera de acabar con el #CoronaVirus. Es mi aportación para que la gente se lleve un mensaje positivo y útil! No importa tu ideología, raza o religión: ES MOMENTO DE UNIRNOS! Gracias como digo en la canción a todos esos profesionales que están siendo nuestros héroes luchando contra esta terrible pandemia! Compartan el mensaje de esperanza, disciplina y unión, es la única manera de salir de esto! ❤️❤️❤️🎵🎵🎵</p> <p><a href="#">Mostrar menos</a></p> </div> <p>Y aquí va la coreografía.....</p> <p><a href="https://www.youtube.com/watch?v=h1zEhfV8hEU">https://www.youtube.com/watch?v=h1zEhfV8hEU</a></p> <p>Acordaros que bailar, aparte de sentir alegría al moverse y escuchar música, también es una forma de hacer ejercicio..... escoge la canción que más te guste y a mover el esqueleto!!!!</p> <p><b>VENGA MUCHO ÁNIMO, SUBIR EL VOLUMNE Y TODOS A BAILAR EN CASA JUNTOS!!!!!! PASARLO MUY BIEN!!!!</b></p>	



*Todo va a salir bien*